



Finalistas «poco mediáticos» de los premios FAD de arquitectura

ABC
BARCELONA. Entre los finalistas este año a los premios FAD de arquitectura no hay ninguno «mediático», como en la pasada edición (Torre Agbar o la T-4 de Barajas). El presidente del jurado y arquitecto, Antonio Cruz, dijo que la calidad de los finalistas es «media-alta», pero también que había echado en falta la concurrencia de algunos de los grandes edificios que se han construido en los últimos meses en la península. Aunque se presentaron un total de 385 trabajos a las diferentes categorías.

Entre los finalistas de arquitectura figuran algunos como el parque de investigación biomédica de Barcelona, de los arquitectos Manuel Brullet y Albert Pineda, a las 70 viviendas de la Mina del Morro de Bilbao,

de José María de Lapuerta Montoya y Francisco Burgos, o el estadio de fútbol «Nueva Balastera», de Palencia, de Francisco Mangado Beloqui. El IES Els Ports de Helio Piñón y Nicnó García, en el municipio castellonense de Morella; el Centro Cívico de Custóias de Portugal; la ciudad deportiva Joan Gamper de Sant Joan Despí (Barcelona), de Enric Batlle y Joan Roig; y el tanatorio San José, de Primitivo González, en Valladolid; la Casa Núria Amat de Tamariu (Girona), de Jordi Garcés; la rehabilitación del Caserío Guernika; la ampliación de la biblioteca del Campus del Barri Vell de la Universidad de Girona, de Jordi Bosch y Joan Tarrús, o el Soho, hotel de Alfredo Arribas en Barcelona, son algunas de las obras finalistas.

En el apartado de interiorismo están la adecuación del Saló Daurat del Palau de la Generalitat, de José Antonio Martínez Lapeña, Elías Torres Tur, Luis Valiente y Laia Martorell; el «Showroom para la venta de equipamiento de hostelería», de Joan Anguita Llanos y Rafael Berengena Maynegre, del polígono industrial la Canaleta de Tàrraga (Lleida); el local gastronómico «El Colmado» de Pamplona, de Enrique Kahle Olaso, Fernando Oíza Redín y Michel Arauzo Muñoz, o la Fundación Pedro Barrié de la Maza, de Emilio Tuñón Álvarez y Luis Moreno García, entre otros.

Y en el apartado de ciudad y paisaje han quedado cuatro proyectos, mientras que se contabilizan ocho en el de intervenciones efímeras.